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Aos vinte e dois do mês de novembro, do ano de dois mil e doze, 

na sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 

Estado do Rio Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os 

vereadores Rafael Lazzaroto, Ari Faccio, Joarez Brufatti, 

Lindonês de Fátima Pelegrini, Pedrinho Pancotte, Ademar 

Pierezan, Amarildo Francescon, Everaldo Fontana e Marcos Zilli, 

todos representantes do Poder Legislativo Municipal, em sessão 

ordinária. Verificado o quórum legal, a Vereadora Lindonês de 

Fátima Pelegrini, Presidente da Mesa Diretora, no uso das 

atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara 

Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou abertos os 

trabalhos e passou a palavra ao Secretário da Mesa da Câmara 

para a leitura das correspondências recebidas e, em seguida, da 

Ata 022/2012, relativa à sessão ordinária realizada em nove de 

novembro de 2012, a qual foi posteriormente discutida e aprovada 

por unanimidade sem qualquer emenda ou retificação. Logo após, 

passou-se à leitura da pauta 023/2012 - que indica a matéria a ser 

discutida e votada nesta sessão. Após a discussão a pauta foi 

formada e aprovada com as seguintes proposições: Projeto com 

pedido de regime de urgência: Não teve. Matéria em primeira 

discussão: Não teve. Matéria em segunda discussão:Projeto de 

Lei n° 033/2012-Estima a receita e fixa a despesa do Município 

de Nova Alvorada para o exercício financeiro de 2013. 

Indicações: Não teve. Demais proposições: Não teve. Como não 

havia matérias em regime de urgência especial, passou-se para a 

matéria em segunda discussão, o secretário fez a leitura do parecer 

à ao Projeto de Lei n° 033/2012, que após a leitura foi discutido e 

foi aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei n° 033/2012 com 

o parecer aprovado foi lido, discutido e aprovado por 

unanimidade. Como não havia outras matérias em pauta, passou-

se ao espaço destinado à Tribuna Livre: A presidente da casa 

comentou de na próxima sessão fazer a visita na empresaRoberta 



M. S. Bonissoni M.E, todos os de mais vereadores concordaram. 

Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente convocou os 

seus colegas vereadores para a próxima Sessão Ordinária, a ser 

realizada no dia seis de dezembro deste ano, neste mesmo local e 

horário e deu por encerrada a sessão. 
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